

OCTOBRE 2021

CALENDRIER – RÉUNIONS

VIE DE CLASSE

Élèves de terminale: semaine du 4/11 octobre

Élèves de seconde: semaine du 26 octobre

SEMAINE DES ASSOS ET DES CLUBS - STUDENTS CLUB WEEK

Join or create a club! Come with your idea on october 4 and 5, Auditorium - 11.30-1.30

Club Eloquence - meeting on october 6 - 12.30pm, CRA

RÉUNIONS - MEETINGS

6 Octobre – 9:00-10:30

Parents – Google Meet meet.google.com/ngk-pmws-gye

Petit déjeuner de rentrée de l'orientation – Présentation enseignement supérieur en France

7 Octobre - 12h00

Webinar ESCP Bachelor - Registration link:

https://escp-eu.zoom.us/webinar/register/5216329229765/WN_COCVM6kVSv2Ltz-ukjnzQw

26 Octobre – 12h30-13h30

Parents/Élèves – Registration link: https://us02web.zoom.us/webinar/register/WN_YAOiZ3j2QbeQKTNOgnbT4w

Conférence de l'EDHEC BBA

3 Novembre – 12h30-13h30

Parents/Élèves (en présentiel) – Link: meet.google.com/aes-waaq-uzb

Conférence de l'ESSEC BBA

MESSAGE FOR HIGH SCHOOL

La vie de classe de septembre a été l'occasion d'une première rencontre avec les élèves et a été l'occasion de leur présenter le programme/calendrier de leur année scolaire.

J'ai encouragé les élèves à trouver le bon équilibre entre leurs résultats académiques et leurs implications dans les activités extra-scolaires. Pour ceux qui souhaiteraient s'investir dans un club/association Rochambeau, nous dédions toute la semaine prochaine à ces projets. Venez nous présenter vos idées de clubs, les 4 et 5 octobre, à l'auditorium:-)

The September "vie de classe" meeting was the first opportunity to meet with the students and to present them the program for the entire school year.

I encouraged the students to find the right balance between their academic achievements and their extracurricular activities. For those who would like to get involved in a club/association at Rochambeau, we are dedicating the entire next week to these projects. Come and present your club ideas on October 4 and 5 in the auditorium :-)

SECONDE

La vie de classe du mois d'octobre sera dédiée au test sur "cerner ses centres d'intérêts".

October's vie de classe will be dedicated to the "identify your interests" test.

PREMIÈRE

La vie de classe du mois d'octobre va me permettre d'expliquer aux élèves :

- Les enjeux de la classe de première
- Les conseils pour commencer à préparer leur projet d'orientation

The vie de classe of October will allow me to explain to the students :

- The challenges of 11th grade
- Tips to get started on their project

TERMINALE

Les élèves de Terminale ont eu 1 session d'orientation avec moi durant le mois de septembre. Ils ont eu une présentation complète de l'enseignement supérieur en France et une séance dédiée aux questions/réponses.

Je leur ai donné le calendrier des étapes sur l'année scolaire. Pour le mois d'octobre, les élèves, candidatant en France, doivent :

- Prendre rendez-vous avec moi, si ce n'est pas déjà fait 😊
- établir une première liste des formations/écoles dans lesquelles ils pensent candidater (semaine du 26 octobre)
- regarder la procédure d'admission
- commencer à rédiger leur CV
- penser aux différents arguments de motivation

The 12th graders already had 1 "orientation" session with me during the month of September. They had a complete presentation of higher education in France and a session dedicated to Q&A.

I gave them the calendar of deadlines and expectations for the school year. During the month of October, students applying to France should :

- Make an appointment with me, if they have not already done so!
- establish a first list of the programs/schools in which they plan to apply
- watch the admission procedure for each one
- start writing their resume
- think about the different motivational arguments

EARLY APPLICATIONS AND DEADLINE IN OCTOBER

Quelques écoles proposent des procédures internationales, auxquelles nos élèves peuvent possiblement prétendre (me contacter pour valider cette voie d'accès).

Some schools offer international procedures, to which our students may be entitled (please, contact me to validate this option).

Bachelor Polytechnique : date limite candidature [1st round](#) : 12 octobre

ESSEC BBA : date d'ouverture des candidatures [1st round](#) 27 octobre

ESCP Europe Bachelor: Rolling deadline from october:

<https://www.escp.eu/programmes/bachelor-in-management-BSc>

RESSOURCES

Site internet Rochambeau | [Rochambeau Website](#)

<https://www.rochambeau.org/academics/university-counseling>

Parcoursup

<https://www.parcoursup.fr/>

Pronote

<http://pronote.rochambeau.org/parent.html>

Newsletter Rochambeau : Tous les jeudis, posts sur différents sujets sur l'Orientation

Revue de Presse ; Newsletter ; Ressources ; Présentation powerpoint